

Rotary-Benefizkonzert

für Kunst u. Kultur in der Coronakrise

Montag, 15. Juni 2020, 19.30 Uhr



ein musikalisches Projekt
von Künstlern
aus der Region

Herzliche Einladung zu unserem Benefizkonzert. Ein musikalisches Projekt von Künstlern aus der Region Ingolstadt.

Das Konzert findet am Montag, 15. Juni 2020 um 19.30 Uhr im Festsaal des Ingolstädter Stadttheaters statt und wird übertragen. Unsere rotarischen Freunde im ganzen Distrikt und die konzertbegeisterten Ingolstädter haben die Möglichkeit das Konzert online zu genießen und unter der angegebenen Kontonummer eine Spende zu überweisen.

Der Reinerlös ist für Kunst und Kultur in Ingolstadt bestimmt.

In diesem Konzert werden wir auch einen Gastbeitrag von zwei Rotarischen Freunden aus Oberösterreich einblenden: dem Countertenor Alois Mühlbacher, der mit seinen 25 Jahren wohl einer der jüngsten Rotarier ist, und seinem Mentor und Klavierbegleiter, dem 67-jährigen Franz Farnberger.

Herzliche rotarische Grüße,

Dr. Bernhard Kehrwald
Präsident 19/20
Rotary Club Ingolstadt

Nach dem Gesangsstudium am „Conservatorio Santa Cecilia“ in Rom und als Mitglied der Audi Jugendchor-Akademie (2015 - 2018) mit dem sie u.a. 2017 bei der Einweihung der Elbphilharmonie mitwirkte hat **Solveigh Serafini (Mezzosopran)** mit ihrer Bar Marinella in Ingolstadt großen Erfolg, aber die Musik wird immer ein Teil ihres Lebens bleiben!



Vom Juristen zum Opernsänger und über die Moderation beim Bayerischen Rundfunk zum Priester. Der Lebensweg von **Pater Ralph Heiligtag (Bariton)** ist ungewöhnlich - und auch wiederum nicht. Denn Gott beruft Menschen aus allen Lebenslagen.



Nach dem Studium der Kirchenmusik in Augsburg lebt und musiziert **Christian Ledl (Klavier)** in Ingolstadt. Er ist Kirchenmusiker in St. Moritz, Ingolstadt, unterrichtet am Gabrieli-Gymnasium in Eichstätt an der Berufsfachschule und Fachakademie für Sozialpädagogik der GGSD im Marienheim Ingolstadt und leitet das Ensemble „Herzensteine“.



Alois Mühlbacher, geboren 1995, erregte schon als Sopransolist der St. Florianer Sängerknaben Aufsehen bei weltweiten Konzertauftritten und mit spektakulären CD-Aufnahmen. Franz Welser-Möst („Ich habe

so eine Knabenstimme noch nie gehört in meinem Leben“) und Ioan Holender engagierten den Fünfzehnjährigen an die Wiener Staatsoper. Später sang er dort auch in Händels „Alcina“. Er war der Erste Knabe in der „Zauberflöten“-Aufnahme unter Rene Jacobs und mehrmals Solist bei „Christmas in Vienna“. Ein [Porträt](#) von ihm wurde im ORF und ARTE ausgestrahlt. Heute ist er ein international gefragter Countertenor, der u.a. die Alt-Soli in den Passionen von Bach in Wien, Spanien und Amerika gesungen hat.

Mit seinem ehemaligen Chorleiter Franz Farnberger (seit 1983 Künstlerischer Leiter der St. Florianer Sängerknaben und bis vor 2 Jahren Lehrer an der Anton-Bruckner-Universität) verbindet ihn noch heute sowohl eine persönliche Freundschaft als auch eine intensive musikalische Zusammenarbeit."



In Rom geboren, lebt und arbeitet **Alessandro Serafini** mit seiner Familie seit 1998 in Eichstätt. Er hat zahlreiche Ausstellungen in Europa und den USA mit seinen Gemälden honoriert.

Link zum Konzert: <https://ingolstadt.rotary.de>

Spenden: Sparkasse Ingolstadt
Rotary Club Ingolstadt

IBAN: DE66 7215 0000 0000 0073 93
Verwendungszweck: „Benefizkonzert“

PayPal:

rc-ingolstadt@rotary1841.de